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Wo das Geld hinfließt frage ich mich schon lange. Noch zu Baders Zeiten haben wir Spieler
relativ teuer verkauft (andere fast verschenkt) und trotzdem nie was in der Kasse gehabt. Ich
weiß natürlich nicht, welche Verbindlichkeiten und Transaktionen jeweils im Raum standen.
Aber unsere Transfers sind nicht nachhaltig, d.h. man kann das eingenommene Geld nicht in
neue Spieler investieren, weil es irgendwo anderes versumpft.. 
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